
 

 
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 
Verbale  N° 34  del  17/03/2014 

Ordine del Giorno: 
 
 
SOPRALLUOGO PARCO SUBURBANO “SAN 
FRANCESCO”. 

 
Da inviare a: 

� Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore 
__________________ 
 

Note 

 
                                                              Presente      Assente      Entrata        Uscita       Entrata        Uscita  
Presidente Pipitone Antonio SI  10,00 11,10   
V. Presidente Castrogiovanni Leonardo SI  10,00 11,10   
Componente Campisi Giuseppe SI  10,40 11,10   
Componente Coppola Gaspare SI  10,00 11,10   
Componente Fundarò Antonio SI  10,00 11,10   

Componente Lombardo  Vito SI  10,00 11,10   
Componente Sciacca Francesco SI  10,00 11,10   

 
L’anno Duemilaquattordici (2014), il giorno 17 del mese di Marzo, alle ore 10,00, presso la propria 
sala delle adunanze, ubicata nei locali di Via Pia Opera Pastore n 63/A, si riunisce la Quarta 
Commissione Consiliare. 
Alla predetta ora sono presenti il Presidente Pipitone Antonio e i Componenti Castrogiovanni 
Leonardo, Coppola Gaspare, Fundaro’ Antonio, Lombardo Vito e Sciacca Francesco. 
Il Presidente Pipitone Antonio, coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la 
sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 
Alle ore 10,05, la Commissione lascia la propria sede per recarsi nel sito oggetto del sopralluogo. 
Alle ore 10,10 la Commissione giunge presso il Parco Suburbano “San Francesco”. 
Sul posto, la Commissione trova  n° 3 unità lavorative, del totale di n° 4 ASU (Attività Socialmente 
Utile), in servizio presso il suddetto Parco. 
Il personale riferisce che lo scorso Giovedì (13/03/2014) è giunto l’Arch. Aldo Palmeri, 
Responsabile del Verde Pubblico, assieme a un rappresentante dell’AIMERI AMBIENTE, in  
merito alla discarica che si trova ubicata nella parte del bastione adiacente all’ingresso di Via 
Discesa Santuario. Per la rimozione di tale discarica, dapprima bisogna sistemare la stradella di 
accesso per consentire al mezzo pesante di potere entrare e caricare il materiale di risulta. 
La Commissione prende atto che il personale in servizio presso il Parco Sub Urbano, alloggia in 
una struttura fatiscente, non agibile, con infiltrazioni d’acqua all’interno, in quanto come riferito 
dallo stesso personale, la grondaia in rame, di raccolta delle acque piovane è stata trafugata. 
La Commissione plaude il lavoro svolto dal personale per quanto riguarda la manutenzione del 
verde ivi presente e constata ancora una volta il mancato funzionamento dell’impianto di 
irrigazione. 
Il Consigliere Fundarò Antonio, constata che il verde è particolarmente curato, specie gli arbusti e 
gli alberi a cui si è dato delle forme particolarmente creative. 
 



 

 
 
Il Consigliere Fundarò Antonio, inoltre constata che sul versante sud, sul limite con la Casa 
Cantoniera ANAS, c’è dell’acqua che scorre, di non ben identificata natura, che emana un odore 
nauseabondo. 
La Commissione fa notare che sul versante est, vi è la necessità di un intervento igienico e di 
sicurezza pubblica. 
Alle ore 10,40 entra il Consigliere Campisi Giuseppe. 
Il Consigliere Castrogiovanni Leonardo, propone di collocare all’ingresso del Parco Suburbano, 
una tabella che indichi il nome del Parco e riporti gli orari di apertura e chiusura, sia nel periodo 
invernale che in quello estivo. 
Il Consigliere Fundarò Antonio, invita l’Amministrazione Comunale a provvedere con solerzia, con 
apposita Ordinanza Sindacale, per la rimozione delle palme infette, limitrofe al Parco Suburbano. 
Il Consigliere Castrogiovanni Leonardo, in merito ai giochi per bambini, che sono stati rimossi 
perché pericolosi per la pubblica incolumità, fa presente di avere appreso che i nuovi giochi, 
nonostante siano già stati acquistati, non sono stati ancora collocati. 
La Commissione si rammarica del fatto che ancora, dopo due anni e da un anno dalla prima e 
seconda sollecitazione, gli uffici competenti non abbiano predisposto la rimozione dei sfabbricidi e 
dei materiali di risulta, abbondantemente depositati ai piedi del bastione, con accesso dalla Via 
Discesa Santuario. 
La Commissione prende atto che il materiale derivante dalla potatura del verde pubblico è ancora 
depositato ai bordi degli alberi decennali e che l’approssimarsi della stagione estiva può 
determinare eventi calamitosi di natura incendiaria, che possono anche causare danni alle 
abitazioni e alle piantagioni private circostanti. 
La Commissione, invita l’Amministrazione Comunale, a provvedere alla rimozione del suddetto 
materiale, entro giorni 30 e comunque dall’emissione dell’Ordinanza Sindacale, per la 
prevenzione degli incendi. 
Nel caso che la proprietà non fosse comunale, invita il Sindaco ad intimare i proprietari al rispetto 
dell’ordinanza e delle leggi, sempre entro i termini previsti dalla normativa vigente. 
La Commissione, in riferimento alla manifestazione “ALCART – LEGALITA’ E CULTURA”, inserita 
dall’Assessore Melodia, nel programma “ALCAMO ESTATE 2013” ed organizzata 
dall’Associazione culturale “KEPOS”, dal 22 al 25 Agosto 2013, presso il Parco Suburbano e la 
Piazza Bagolino; invita l’Amministrazione Comunale a sollecitare la sopracitata Associazione a 
rimuovere immediatamente tutto il materiale, utilizzato per la manifestazione,  che ancora oggi si 
trova depositato presso il Parco Suburbano. 
La Commissione all’uscita dal Parco Suburbano, rileva la presenza di una transenna, che è stata 
collocata con funzione di ringhiera, adiacente il cancello d’ingresso. 
Alle ore 11,00, la Commissione si avvia a fare rientro alla propria sede, ove giunge alle ore 11,10. 
Alla ore 11,10 la seduta viene sciolta. 
 
 
 
        IL SEGRETARIO                                                                       IL  PRESIDENTE                           
        Lipari Giuseppe                                                                      Pipitone Antonio                         

 
 
 
 


